

Sauvez Music Planet 2Nite - 1/1

Une pétition a été mise en ligne pour protester contre la décision d'Arte de stopper la diffusion de l'émission MP2N d'ici la fin de l'année.

La décision d'arrêter l'émission Music Planet 2Nite présentée par Ray Cokes est une triste nouvelle. Elle signe la fin d'un programme musical et culturel de qualité.

Depuis Octobre 2001, l'émission Music Planet 2Nite s'est imposée comme la seule et unique émission musicale digne de ce nom. Elle a initié une programmation qui s'est étendue bien au-delà des musiques à la mode. Ainsi, et depuis plus de deux années, une équipe et une chaîne nous offrent un programme riche par la qualité et la diversité de ses invités, un rendez-vous éloigné des différents programmes musicaux que nous subissons ailleurs.

En 2 ans, l'émission a reçu différents artistes dont : Bjork, Craig Amstrong, Jewel, Morcheeba, Gotan Project, Yan Tiersen, Marianne Faithfull, Mercury Rev, Oasis, The Cranberries, Nada Surf, Shivaree, Miossec, Indochine, Eskobar, Norah Jones, Saez, Pet Shop Boys, Placebo, Suzanne Vega, The Cure, Tori Amos, Tracy Chapman, Ben Harper, Travis et bien d'autres.

Pour résumer cette pétition n'a pas l'intention de sauver MP2N car cela semble difficile, mais de faire savoir qu'il existe des personnes qui n'ont pas l'intention de subir la sous culture des autres chaînes tant sur le plan musical que sur le reste. A l'heure où M6 et TF1 se battent pour des émissions tel que le loft, ou encore innovent dans la médiocrité pour aboutir à des émissions telles que star academy, popstar, ou encore dernièrement à la recherche de la nouvelle star....ARTE nous proposait un programme différent, une musique différente, pour un public différent. Chaque émission nous proposait de vivre des lives uniques toujours précédés de l'interview très intéressante de Ray Cokes.

Alors si vous en avez assez d'entendre ou de vous formater à la musique proposée par les chaînes télé ou radio populaires merci de signer cette pétition vitale à l'avenir de la vraie musique.

Voici le lien: <http://mercury.rev.free.fr/petition.php>